
	  

	  

	  
	  
	  

COMUNICATO	  STAMPA	  N.	  231	  
San	  Martino	  in	  Strada,	  19/06/2014	  

	  
L’amministrazione	  inizia	  il	  trasloco	  delle	  medie	  e	  prepara	  gli	  investimenti	  sulla	  scuola	   	  

All’inizio	   era	   solo	   un’ipotesi	   estemporanea	   e	   un	  
po’	  originale,	  ma	  ora	  il	  trasloco	  degli	  alunni	  della	  
scuola	   secondaria	   all’interno	   dell’edificio	   della	  
scuola	   primaria	   diventerà	   realtà,	   per	   la	   gioia	   di	  
genitori,	   docenti	   e	   alunni	   delle	   vecchie	   medie,	  
che	  avranno	  finalmente	  a	  disposizione	  delle	  aule	  
spaziose	  e	  sicure.	  	  	   	  
«Ci	  siamo	  riuniti	  -‐	  spiega	  l’assessore	  all’istruzione	  
Paola	   Galimberti	   -‐	   con	   la	   dirigente	   dell’Istituto	  
comprensivo	   II°	   di	   Lodi,	   dottoressa	   Prudente,	   e	  
abbiamo	  stabilito	  che	  è	  il	  momento	  di	  procedere.	  
La	  dirigente	  ha	  espresso	   grande	  preoccupazione	  
in	   merito	   alla	   sicurezza	   dell’edificio	   che	  
attualmente	   ospita	   le	   medie	   e	   dato	   che	   ancora	  
non	  siamo	  in	  grado	  di	  stabilire	  se	  e	  quando	  potremo	  realizzare	  la	  nuova	  scuola	  	  abbiamo	  preso	  questa	  decisione,	  per	  
garantire	  ai	  nostri	  ragazzi	  maggiore	  sicurezza	  e	  una	  migliore	  didattica,	   in	  spazi	  più	  adeguati	  e	  meglio	  attrezzati».	  Nei	  
prossimi	  giorni	  pertanto	  ci	  sarà	  un	  gran	  movimento	  nel	  cortile	  delle	  scuole	  dato	  che	  bisognerà	  traslocare	  banchi,	  sedie,	  
armadi	  e	  materiale	  didattico	  da	  un	  edificio	  all’altro.	  	  	   	  
«Abbiamo	  già	   fatto	  una	  breve	   riunione	   -‐	  prosegue	   l’assessore	   -‐	   con	  alcuni	  docenti	  per	  mettere	   in	   fila	   le	  esigenze	  di	  
ciascuno	  e	  provvedere	  entro	  settembre	  a	  mettere	  a	  posto	  la	  situazione.	  Già	  entro	  la	  fine	  del	  mese	  provvederemo	  con	  
gli	   spostamenti,	   sperando	   anche	   che	   alcuni	   genitori	   ci	   diano	   una	   mano.	   Coglieremo	   questa	   occasione	   anche	   per	  
eseguire	  un	  bel	   riordino	   informatico	  dell’intera	  struttura:	   l’obiettivo	  è	  quello	  di	   fornire	  una	  connessione	   internet	  via	  
cavo	  ad	  ogni	  classe,	  così	  da	  poter	  dotare	  tutti	  di	  un	  PC	  per	  il	  registro	  elettronico	  e,	  in	  futuro,	  darci	  l’obiettivo	  di	  avere	  
una	  LIM	  per	  ciascun’aula.	  Per	  fortuna	  avevamo	  fatto	  richiesta	  in	  Regione	  e	  potremo	  approfittare	  di	  un	  piccolo	  spazio	  
finanziario	  sul	  patto	  di	  stabilità	  per	  realizzare	  i	  piccoli	  investimenti	  necessari	  entro	  la	  fine	  dell’anno».	   	  
La	   soluzione	   del	   trasloco	   rimane	   comunque	   provvisoria,	   dato	   che	   gli	   alunni	   di	   entrambi	   i	   cicli	   continueranno	   ad	  
utilizzare	  il	  piano	  terra	  del	  vecchio	  edificio,	  anche	  se	  saltuariamente,	  per	  alcune	  attività	  integrative	  e	  come	  magazzino.	  	  
Lo	   spazio	   al	   piano	   terra	   dell’edificio	   più	   recente	   è	   ora	   invece	   completamente	   utilizzato	   e	   sarà	   dunque	   necessario	  
comunque	  procedere	  all’ampliamento	  del	  plesso	  quanto	  prima.	   	  
«Un’altra	  novità	  -‐	  conclude	  Galimberti	  -‐,	  sarà	  la	  messa	  a	  disposizione	  del	  palazzetto	  dello	  sport	  per	  le	  scuole	  medie	  ed	  
elementari:	  abbiamo	  preso	  l’impegno	  di	  ospitare	  i	  ragazzi	  di	  Villa	  Igea,	  che	  non	  hanno	  più	  a	  disposizione	  la	  “Ghisio”	  a	  
Lodi	  e	  dunque	  organizzeremo	  diversamente	  gli	  spazi	  orari	  del	  mattino	  per	  poter	  fare	  svolgere	  a	  tutti	  attività	  motoria,	  
utilizzando	  al	  massimo	  entrambe	  le	  palestre	  comunali».	  
	  


